
“Bagna cauda”
per san Dioniso
Il 19 torna all’ex Enal l’appuntamento 
gastronomico anche in versione asporto

■ In occasione dei festeggiamenti di San Dionisio 
a Veglio, torna con la Pro Loco di Veglio il classico 
appuntamento gastronomico autunnale con uno dei 
piatti più tipici della cucina piemontese: la “Cena della 
bagna cauda” in programma per sabato 19 novembre. 
Scrive il consigliere della Pro loco Marco Pichetto: 
«Visto il successo dell’anno scorso riproporremo la 
versione in presenza e da asporto. Sappiamo che è un 
appuntamento ormai molto atteso da tanti commensa-
li che ogni anno ritornano a Veglio per assaporare il 
nostro tipico piatto a base di olio, acciughe, aglio e ver-
dure cotte e crude».  
Il menù prevede non solo la bagna cauda alla piemon-
tese servita nell’apposito fornelletto, ma anche alcuni 
antipasti freddi e caldi, e poi il carpaccio di carne, il 

sorbetto al limone, la toma, frutta e caffè.   
La versione da asporto è prevista in due modalità ovve-
ro  “con verdure” o “sola bagna  cauda” a sarà distribu-
ita in appositi contenitori. 
La cena è in programma per le ore 20 nei locali del Salo-
ne comunale ex Enal in frazione Borgo a Veglio, a pochi 
passi dalla piazza della Chiesa parrocchiale. 
La  distribuzione  della  bagna  cauda  da  asporto  
avverrà,  sempre  nel  salone comunale, dalle ore 19.  
La prenotazione è obbligatoria, sia per la cena sia per 
l’asporto e si può effettuare in da ora ai numeri: 334. 
529 7410 (Sara) o 348.3266373 (Agnese) dopo le ore 
15 ed entro il  giorno 12 novembre salvo esaurimento 
posti. Costo della cena 30 euro; da asporto: 14 euro con 
verdure, 8 euro senza verdure. Ritiro tra le 19 e le 20

PRO LOCO VEGLIO

GUARDABOSONE

Tutti “pazzi” per il fotovoltaico
Il sindaco Bosco annuncia le adesioni al progetto di Comunità energetica: 52 famiglie,
parrocchia, agriturismo, ristoranti, scuola, centro sportivo. Il via entro la fine dell’anno

■ Il sindaco 
di Guardabo-
sone Nicole 
Bosco ce l’ha 
fatta: il suo 
comune sarà 
una del le 
prime comu-
nità energeti-
che italiane. I 
risultati delle 
adesioni pre-
ventive al 
progetto sono 
state conse-
gnate in muni-
cipio, e i dati 
raccontano un 
vero successo. 

È Il sindaco Bosco ad annunciali: «Le 
famiglie che hanno dato la loro dispo-
nibilità sono 31 (gli abitanti sono circa 
340, ndr), altre 21 abitano nei nostri 
alloggi comunali e noi procedere-
mo con il loro consenso a installare 
impianti di fotovoltaico, così come 
in tutti gli altri nostri ediici, le scuo-
le elementari, il municipio, il centro 
sportivo». Inoltre hanno aderito la 
Parrocchia, l’Agriturismo La Burla, il 
ristorante La Barrique, e fuori zona La 
locanda dei Mercanti di Crevacuore. 
Ricorda Nicole Bosco: «Il progetto 
di Comunità Energetica non conosce 
conini. Ci è stato spiegato che per far 
parte della Comunità occorre essere 

PETTINENGO

Consiglio comunale,
oggi alle 19,30
Il Consiglio comunale di Pettinengo 
si riunisce oggi, 8 novembre,  alle 
19,30 per trattare questi argomenti: 
approvazione della variazione del 
bilancio di previsione 2022/2024; 
ratiica della delibera di giunta per la 
variazione al Dup 2022/2024; appro-
vazione del progetto di fusione tra 
le società  "Agenzia di accoglienza 
e promozione turistica locale Biella 
Valsesia Vercelli" e "Agenzia di acco-
glienza e promozione turistica loca-
le della provincia di Novara"; Seab 
spa, aumento di capitale, autorizza-
zione all'acquisto di quote societarie 
e autorizzazione all’atto di acquisto;  
comunicazione del sindaco al consi-
glio comunale di avvenuti inanzia-
menti. 

VELLAR A PRAY

Venerdì alla Pro loco
Le cinéma des Italiens
Venerdì 11 novembre, alle 21, nel 
Centro convegni Pro loco di Pray 
(via Roma) l’ex sindaco di Portula e 
ora scrittore Giampiero Vellar pre-
senterà il suo libro “Le cinéma des 
Italiens". Scrive l’autore: «Ringra-
zio il Comune di Pray per la dispo-
nibilità e l’accoglienza. Sarà un 
incontro diverso dai precedenti, con 
l'attenzione centrata, oltre che alla 
presentazione del libro in sé,  sull'ap-
profondimento di alcuni temi come 
le modalità per coltivare e realizzare 
i propri desideri e i propri sogni, il 
rispetto reciproco e altre cose anco-
ra». Al termine l’autore avrà tempo 
per  il irma-copie con dedica.

Molto partecipata la celebra-
zione del 4 novembre a Valle 
San Nicolao. Hanno presen-
ziato agli onori ai caduti di 
tutte le guerre anche gli alun-
ni della scuola del paese.  Per 
la benedizione il parroco don 
Gianluca Blancini (foto) accan-
to al maresciallo dei Carabi-
nieri Remy Di Ronco. Scrive il 
sindaco Marica Cerrone: «Un 
sentito ringraziamento da 
parte dell’amministrazione a 
tutte le autorità civili, militari 
e religiose. Un grazie alle asso-
ciazioni, alla popolazione, alla 
banda musicale. E un grazie di 
cuore agli alunni  e alle loro 
insegnanti».

Valle San Nicolao

4 NOVEMBRE con gli Alpini

serviti dalla stessa centrale di riferi-
mento, che nel nostro caso è Bornate, 
(frazione di Serravalle Sesia, ndr), che  
serve tutta la Valsessera».  
La comunità energetica che potrà pro-
durre, cedere e acquistare in gruppi 
d’acquisto l’elettricità potrà consen-
tire risparmi ino al 40 per cento del 
costo delle bollette. Continua il sin-
daco: «Abbiamo consegnato le ade-
sioni all’ingegnere Davide Ceretti, che 
lavora con un pool di esperti di risor-
se rinnovabili, e che si è offerto come 

consulente gratuito per i cittadini. 
Entro la ine dell’anno ci consegnerà 
lo studio di fattibilità, ma in da ora ci 
ha assicurato che le adesioni raccolte 
sono più che suficienti per avviare il 
progetto di risparmio energetico».  
La prosecuzione del progetto prevede 
la nascita di un’associazione senza 
ini di lucro cui potranno aderire pri-
vati, enti pubblici e aziende. Dovrà 
essere approvato uno statuto, nomina-
to un direttivo, non ci saranno costi, 
ma incentivi energetici. «Da questa 

associazione» precisa Nicole Bosco 
«si potrà entrare e uscire senza costi e 
in totale libertà». 
Dall’anno prossimo quindi i tetti di 
Guardabosone potrebbero diventare 
grandi “specchi“ di energia. Conclude 
il sindaco: «Verissimo, il primo passo   
sarà l’installazione di pannelli solari. 
Ma non escludiamo altri interventi. Il 
governo prevede incentivi per i Comu-
ni che si impegnano a produrre ener-
gia pulita e noi parteciperemo a tutti i 
futuri bandi».   DONATA BELOSSI

Progetto Comunità energetica a Postua

Meno entusiasmo a Postua per la nascita 
della Comunità energetica, studiata in-
sieme a Guardabosone. I cittadini avreb-
bero dovuto portare le loro bollette in 
municipio per lo studio di fattibilità del 
progetto, ma il sindaco Donatella D’Al-
berto scrive: «Tra poco termina il perio-
do utile per poter portare in comune la 
propria bolletta elettrica per lo studio di 
fattibilità sulla Comunità energetica.  Ab-
biamo riscontrato un esiguo numero di 
persone e ciò non ci permette di conti-
nuare con il progetto». 
E continua: «Esortiamo il maggior numero di concittadini 
a predere parte al progetto nel seguente modo: bisogna 

semplicemente recarsi in comune con la 
propria bolletta della luce, volendo anche in 
copia, e compilare il modulo per la privacy. 
Chi ne avesse necessità può chiedere aiuto 
per la compilazione a Lucietta, Michela o a 
me. La compilazione non è in alcun modo 
vincolante, serve solo per poter leggere la 
bolletta. Non ci sono costi, non c’è la ne-
cessità di acquisto di pannelli fotovoltaici.  
Chi ne è già in possesso o è in procinto di 
acquisto non deve modificare impianti. Del 
progetto ne beneficeranno tutti, i parteci-
panti e l’ambiente. È una grande possibilità, 

non perdiamo quest’occasione, molti comuni hanno già 
iniziato lo studio».

«SCARSO ENTUSIASMO». IL SINDACO CI RIPROVA
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